

Liebe Kinder, liebe Eltern,

mein Name ist Moritz Markovic, ich bin 25 Jahre alt und freue mich sehr, ab diesem Jahr im Aqua-Kita Kindergarten zu unterstützen. Nachdem ich bisher in der Krippe gearbeitet habe, bin ich nun in den Kindergarten gewechselt und freue mich darauf, die Kinder hier in ihrer Entwicklung zu begleiten.

In meiner Freizeit spiele ich leidenschaftlich gerne Fußball. Diese Freude an Bewegung möchte ich auch in den Kindergartenalltag einbringen – sei es beim Spielen im Freien oder bei kleinen sportlichen Aktivitäten drinnen. Mir ist es wichtig, dass die Kinder sich wohlfühlen, Freude am Entdecken haben und wir gemeinsam viele schöne Momente erleben können.

Ich freue mich auf eine gute Zeit mit den Kindern und eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen, liebe Eltern.

Herzliche Grüße

Moritz Markovic